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Niederschrift 

über die 24. Sitzung des Rates der Stadt Sassenberg (2020-2025) am 21.03.2024 im 
Sitzungssaal des Rathauses 

Anwesend sind unter dem Vorsitz von Bürgermeister Josef Uphoff 

die Ratsmitglieder 

Berheide, Werner  
Brinkmann, Sandra  
Fischer, Guido  
Holz, Frederik -ab Pkt. 1.2- 
Holz, Jürgen  
Ostlinning, Helmut -ab Pkt. 5.5- 
Peitz, Helmut  
Pries, Matthias  
Sökeland, Dieter  
Tarner, Christian  
Weiß, Martha  
Budde, Robert  
Büdenbender, Jens  
Holz, Peter  
Molsberger, Birgit  
Schuckenberg, Karsten  
Blüthgen, Sven  
Niemerg, Sandra  
Philipper, Johannes -zu Pkt. 2 ztw.- 
Lentz, Erich  
Michalczak, Detlef  
Westbrink, Norbert  
Freiwald, Klaudius  

es fehlen: 

Schöne, Dirk  
Laumann, Christian  
Linnemann, Franz-Josef  
Degen, Peter, Prof. Dr.  
Hartmann-Niemerg, Georg  
Brinkemper, Ralf  
Franke, Michael  

von der Verwaltung 

Puttins, Thorsten  
Holtkämper, Guido  
Helfers, Helmut  
Middendorf, Thomas  
Scholz, Dominik  

 
Der Bürgermeister eröffnet die Sitzung um 16:30 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Er stellt 
fest, dass zur Sitzung unter Mitteilung der Tagesordnung form- und fristgerecht geladen wur-
de. Der Rat ist beschlussfähig. 
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Öffentlicher Teil 

 1. Bericht des Bürgermeisters 
 

 1.1. Finanzierung der Kindertagesstätten in der Trägerschaft der Kath. Kirchen-
gemeinde St. Marien und Johannes Sassenberg 
 
Unter Bezugnahme auf das Schreiben der Zentralrendantur der Kath. Kirchen-
gemeinden im Dekanat Warendorf vom 02.11.2023 auf Mitfinanzierung von Fehl-
beträgen und Abschluss einer Zusatzvereinbarung durch die Kommunen führt 
der Bürgermeister aus, dass das Bischöfliche Generalvikariat mit E-Mail vom 
08.03.2024 darum gebeten habe, den Antrag zunächst ruhend zu stellen. 
 
Der Rat nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 

 1.2. Machbarkeitsstudie zur Evaluierung der Realisierungsmöglichkeiten für 
eine Stadthalle für die Städte Sassenberg und Warendorf 
 
Bürgermeister Uphoff führt aus, dass im Zuge der Machbarkeitsstudie zur Evalu-
ierung der Realisierungsmöglichkeiten für eine Stadthalle für die Städte Sassen-
berg und Warendorf ab dem kommenden Wochenende eine Umfrage zur Unter-
suchung des Bedarfs an Veranstaltungsräumen initiiert werden solle. Die Umfra-
ge könne auf der städtischen Homepage abgerufen werden. Im Rathaus solle 
ebenfalls die Möglichkeit der Teilnahme an der Umfrage als Printversion angebo-
ten werden. 
 
Der Bürgermeister bittet hierbei um umfangreiche Beteiligung an der Umfrage. 
 
Der Rat nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 

 2. Schulentwicklungsplanung für den Zeitraum 2023 – 2029 
- Mögliche Umwandlung der Wilhelm-Emanuel-von-Ketteler-Schule von einer 
  Bekenntnisschule zu einer Gemeinschaftsschule 
 
StVR Puttins berichtet anhand der ausführlichen Verwaltungsvorlage vom 
14.03.2024 über die Schulentwicklungsplanung für den Zeitraum 2023 bis 2029, 
insbesondere über die Option einer Umwandlung der Wilhelm-Emanuel-von-
Ketteler-Schule von einer Bekenntnisschule zu einer Gemeinschaftsschule. 
 
Einstimmiger Beschluss: 

 
„Die Verwaltung wird beauftragt, ein Bestimmungsverfahren über die 
Schulart der Wilhelm-Emanuel-von-Ketteler-Schule in Füchtorf gem. § 27, 
Abs. 3, Ziffer 1b und 2 Schulgesetz NRW i. V. m. § 6 Abs. 4 der Verord-
nung über das Verfahren zur Bestimmung der Schulart von Grundschulen 
im Rahmen der Schulentwicklungsplanung durchzuführen. 
 
Die Abstimmung soll an folgenden Tagen jeweils von 8:00 Uhr bis 12:00 
Uhr und von 14:00 bis 16:00 Uhr in den Räumlichkeiten der Wilhelm-
Emanuel-von-Ketteler-Schule stattfinden: 
 
Montag, 08.04.2024 
Dienstag, 09.04.2024 
Mittwoch, 10.04.2024 
 
Die Auszählung soll am Donnerstag, 11.04.2024 um 10:00 Uhr im Sit-
zungssaal des Rathauses erfolgen.“ 
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 3. Beantwortung von Anfragen von Ratsmitgliedern 
 
Unter Bezugnahme auf die Beschlussfassung des Tagesordnungspunktes 2 d. 
N. erfragt Rm. Weiß die Möglichkeit, Kreuze als Symbol des Glaubens für die Re-
ligion des Christentums weiterhin aufzuhängen. StVR Puttins bejaht die Anfrage 
von Rm. Weiß. 
 

 4. Beantwortung von Anfragen von Zuhörern 
 
Herr Miketta („Die Glocke“) führt aufgrund von Anfragen aus der Bürgerschaft 
aus, dass seit geraumer Zeit die Lokalnachrichten der Zeitungen „Die Glocke“ 
und der „WN“ identisch seien. Dies sei darauf zurückzuführen, dass die Westfäli-
schen Nachrichten die Lokalnachrichten nunmehr bei der Glocke einkaufe. 
 
 
 

Nichtöffentlicher Teil 
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Der Bürgermeister schließt die Sitzung um 17:00 Uhr. 
 
 
 
Sassenberg, 21.03.2024       Anlg.:  - 
 
 
 
Josef Uphoff Dominik Scholz 

Bürgermeister Schriftführer 
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